

11 mars 2023

J'avais 9 ans, trop jeune pour m'en rappeler, mais assez vieille pour me rendre compte de l'atrocité de l'être humain. J'avais 9 ans, mais déjà assez mature pour comprendre que la violence ne résout rien, et encore moins, comprendre la haine qui en découle...

J'avais 9 ans, et une seule question persistait, pourquoi ? Pourquoi, s'en prendre aux innocents sans même les connaître ? Pourquoi propager le mal ? Tout son monde s'effondre, un parent, un frère, disparus.

Aujourd'hui, il m'est difficile d'entrer dans un lieu convoité sans avoir d'appréhension. A l'entrée de grands événements, nous devons montrer nos sacs et il y a souvent d'affiché une pancarte « plan Vigipirate ». Au lycée, c'est une présence régulière de militaires qui surveillent les entrées et sorties, sans parler de l'entraînement anti terrorisme qui consiste à se cacher sous nos tables. En bref, depuis les attentats, beaucoup de nos habitudes ont changé, afin de se protéger d'une toute attaque. Mais ce qui devrait habiter nos esprits, c'est que nous ne devrions jamais s'empêcher de vivre, de penser, ou de se sentir libre à cause de la peur qu'un drame se produise.

Nawelle